

6 de noviembre de 2006

A la Comunidad de la Facultad

Han pasado casi cuatro meses desde el último intento de constitución de la Asamblea Universitaria, no se ha avanzado en la solución de la crítica situación presupuestaria de la UBA, se han suspendido las dos últimas sesiones del Consejo Superior y la UBA sigue sin Rector y sin un equipo de gestión que permita superar la grave crisis.

El 17 de Julio pasado los decanos de las Facultades de Agronomía, Arquitectura, Ciencias Exactas y Naturales, Medicina, Filosofía y Letras, y Ciencias Sociales hicimos público el comunicado de prensa que copio al pie, en el cual expresábamos nuestra plena convicción de la necesidad de una pronta asamblea que normalice la vida institucional de la UBA y convocábamos al conjunto de la comunidad a que esté a la altura de la oportunidad histórica de refundar la UBA.

En línea con lo que decíamos en julio, en el día de hoy los decanos de la UBA presentaremos al conjunto de asambleístas, y pondremos a consideración de la comunidad universitaria toda, una propuesta de Gobierno de Consenso para la Universidad de Buenos Aires. Esta propuesta, disponible en <http://www.fcen.uba.ar/lpdecano/CS/PROGRAMA.pdf>, contempla todos y cada uno de los puntos que hemos planteado desde la primera convocatoria a la asamblea. La misma no obliga a los espacios preexistentes a renunciar a sus convicciones, sino que las reconoce y respeta, haciéndonos cargo del desafío de integrarlas por medio del debate honesto y el trabajo conjunto.

Como garantía de esta propuesta de consenso, proponemos la constitución de un gobierno para la universidad donde todos los sectores estén representados, encabezados por los Decanos Hallú y Sorín, como Rector y Vicerrector. La participación activa del Decano Sorín, con el cual hemos compartido la crítica situación de los últimos meses, como Vicerrector, es para nosotros garantía de que las propuestas presentadas serán cumplidas.

Esperamos entonces que este aporte que hoy hacemos sea acompañado por la comunidad universitaria y nos permita superar la crisis que nos embarga y avanzar en la reconstrucción institucional de la UBA.

Jorge Aliaga
Decano
FCEN - UBA